

Matutina para JÃ³venes, SÃ¡bado 20 de Marzo de 2021

## DescripciÃ³n



Escuchar Matutina

## La torta de chocolate

¿Los ojos de Jehová están sobre los justos, y atentos sus oídos al clamor de ellos?•  
(Sal. 34:15).

Cada viernes de tarde, la cocina desprende un aroma delicioso. ¿Era la tan ansiada torta de chocolate!

Gracias a los receptores olfatorios de nuestra nariz, se envían señales al bulbo olfatorio, y este a su vez se conecta con la corteza cerebral, el sistema límbico y el hipotálamo. Es gracias a eso que hay respuestas emocionales asociadas a los olores. Y esta torta de chocolate despertaba respuestas positivas, no solo por ser rica, sino también porque estaba asociada al momento más especial de la semana.

Con mi mamá y mis hermanos, nos estábamos hospedando provisoriamente en la casa de una familia amiga. Ya hacía varios meses que vivíamos allí y comencé a notar este ritual de los viernes. Cuando la casa ya estaba limpia y faltaba poco para que se pusiera el sol, llegaba un chico que vivía en situación de calle. En realidad, creo que tenía un hogar, pero pasaba gran parte de su tiempo trabajando en la calle para reunir algo de dinero que lamentablemente nunca era para él. Muchas veces la situación en su casa era tan triste, que era mejor estar afuera que adentro. ¡Llegaba, saludaba a todos y entraba a ducharse un buen rato con agua caliente. Al salir, parecía una persona totalmente diferente. Entonces se sentaba con nosotros, los chicos, a merendar esa deliciosa torta de chocolate.

Muchas veces lo miré en silencio comer varias porciones de torta. Compartíamos ese momento feliz y nos preparábamos para todas las demás bendiciones que ese día traería.

El sábado de mañana lo encontramos en la iglesia y, aunque después con mi familia nos mudamos y no supe más de él, tengo grabado en la memoria el recuerdo de su sonrisa por la torta de chocolate.

Vi muchos actos desinteresados de servicio en ese hogar, y recuerdo que muchas veces escuchábamos y cantábamos una canción titulada ¿Nada escapa de su mirada?•.

Como dice el versículo, los ojos de Jehová están sobre los justos, tanto para suplir las necesidades de los que no tienen como para hacer conscientes a los que tienen de lo mucho que pueden ayudar con tan poco.

**¿Qué acción generosa puedes proponerte hacer cada viernes a partir hoy?**